

SANCIONES DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD

Expulsión del Distrito Universitario de 137 estudiantes pertenecientes a diversas Facultades y Escuelas Superiores

Del gabinete de prensa, del rectorado de la Universidad de Barcelona hemos recibido la importancia de este asunto. La Junta de Gobierno de esta Universidad, reunida en el día de ayer, 2 de febrero de 1968, examinó la información practicada por los directores ocurridos el día 1 de este mismo mes, en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura, y las pruebas practicadas, se deliberó sobre la importancia de este incidente que es una culminación más de la continua labor del reducido grupo de activistas que viene queriendo sembrar la intranquilidad espiritual en la vida universitaria de Barcelona, creando un clima que impide a sus compañeros el sosiego necesario para sus estudios y promoviendo actos descaídos...

en reiterados actos de descaído y desobediencia a la Autoridad Académica: Pedro Roca Padellàs; Javier M. Berenguer Vilaseca; Francisco J. Bosch José; M.ª Nuria Vidal de Lobatera Pomar; Pedro de la Fuente Cullerí, con la sanción de inhabilitación temporal para cursar estudios en todos los centros docentes durante tres cursos completos, incluido el presente y la expulsión de este Distrito Universitario.

3.º Proponer a la Superioridad se sancione a los alumnos de enseñanza superior que no perteneciendo a la Escuela Superior de Arquitectura acudieron a ella para perturbar su normal actividad y provocar la desobediencia a la Autoridad Académica, con la sanción de inhabilitación temporal para cursar estudios en todos los centros docentes durante dos cursos completos, incluido el presente y la expulsión de este Distrito Universitario.

4.º Proponer a la Superioridad se sancione a los alumnos de alumnos de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura con la sanción de inhabilitación temporal para cursar estudios en todos los centros docentes durante un curso y la expulsión de este Distrito Universitario.

5.º A los tres alumnos del Curso Preuniversitario se propone la expulsión de este Distrito Universitario.

Se advierte expresamente a todos los alumnos aludidos que deben abstenerse, desde el presente momento, de acudir a cualquier centro docente, incurrindo en el caso contrario en las responsabilidades que hubiere lugar.

El Excmo. Sr. Ministro de Educación y Ciencia ha dictado resolución de conformidad con esta propuesta.

Ocho estudiantes, a disposición judicial

Ocho estudiantes que habían sido detenidos por la policía, después que se desalojó a petición de la autoridad académica, la Escuela Técnica Superior de Arquitectura a unos docentes universitarios que se habían congregado allí y a los que se les acusa de desobediencia de las órdenes del director de la Escuela y asistencia a reuniones no autorizadas, han sido puestos a disposición judicial. Dichos estudiantes son: doña Josefa Yubarrí Paredes, doña Cristina Bercu, doña María Dolores Bech Duró, don Alberto Leiria Almirall, doña Catalina Cuadra Quintana, doña Nuria Vidal de Lobatera Pomar, doña Nuria Viladón de don Manuel Serrano Greina.

Un estudiante en libertad y otro a disposición del Tribunal de Orden Público

Los hasta ahora estudiantes Juan Sánchez Solsona y Juan Ráfois Esteve que perdieron la condición de universitarios durante este curso como mínimo, por haber sido sancionados, fueron detenidos acusados de asistir a clase a pesar de la sanción prohibitiva como consecuencia de dicha sanción. Pasaron a disposición del Juzgado, que lo era el número 19, y desahogado por la declaración del juez dispuso la libertad de Juan Sánchez Solsona y que Juan Ráfois Esteve pasara a disposición del Tribunal de Orden Público.

Alteración temporal de tránsito

Por obras de construcción de un apartamento subterráneo, se interrumpirá la circulación desde el día 5 del presente hasta el 17 de julio próximo en el cruce de la calle Jerusalem con la plaza de la Gaudí, en su lado meridional. La circulación podrá desviarse desde la plaza de la Gaudí por la calle Cervelló a la de Hospital.

Reunión del Comité Internacional del Banco Urquijo

EL RITMO DE EXPANSION INDUSTRIAL ESPAÑOL ES LA PRIMERA LINEA DE EUROPA

Aunque le acompañó una tendencia inflacionista, ésta no representa un peligro para la presente situación de desarrollo acelerado

Se hallan en Barcelona los miembros del Comité Internacional del Banco Urquijo. Destacadas personalidades de la banca y de las finanzas se han reunido aquí para celebrar reuniones, conferencias y visitas. El propósito es conocer la situación económica de la región catalana, así como las grandes realizaciones industriales ubicadas en esta zona, muchas de las cuales visitaron con detenimiento y a las que dedicaron grandes elogios por el alto nivel técnico alcanzado. Se habló también de la situación económica de España y de la evolución del Banco Urquijo en 1967, con otros temas de alcance nacional, principalmente los proyectados desde Barcelona y Cataluña y la adaptación económica de esta área como mercado de consumo.

Anteayer por la tarde hubo una conferencia de prensa en la cual se dieron a conocer interesantes opiniones acerca del momento económico de Europa. Presidió la reunión el marqués de Bolaque, vicepresidente del Banco Urquijo, acompañado por el condejero Ferrer, conserjero del Banco Urquijo; don José Antonio Muñoz Rojas, secretario general del Banco; don Ramón Trias Fargas, director del Servicio de Estudios y de Relaciones; don José A. Gómez Vigo, director del Banco en Barcelona; y don Francisco Sureda, primer director del Servicio Financiero de la entidad y otros personalidades de las finanzas españolas.

Cataluña, en la economía española

En primer lugar, el marqués de Bolaque, vicepresidente del Banco Urquijo, señaló que los Bancos extranjeros representados en el Comité Internacional reunido en Barcelona pertenecen al cuerpo de accionistas del veterano Banco Industrial Español, o como consecuencia de haber adquirido los accionistas proporción de los bonos convertibles emitidos hace unos pocos años. «Nuestro propósito —dijo— es afirmar que España, al celebrar en Barcelona estas reuniones, no es otro que el de dar a conocer lo que esta región, trabajadora e inteligente, es en el campo de la economía, no ya sólo desde el punto de vista económico, sino artístico y humano. Y debo añadir que todos los visitantes, sorprendidos y agradecidos al conocer las realidades que se les ha mostrado».

Las restricciones de Norte-americano

Un tema que les será interés por su palpante actualidad. Las repercusiones que puede traer a la economía europea el plan de restricciones anunciado por el presidente Johnson para defender el dólar.

* Nuevo procedimiento de ojos artificiales a medida

La fabricación y adaptación de ojos artificiales, a aquellas personas que han sufrido enucleación, ha venido conociendo un verdadero problema debido a la dificultad de dar el adecuado movimiento, tamaño y color semejantes al real. Actualmente, los Laboratorios ingleses Art-Eye Limited, tomando como base material de sus ojos artificiales, previa medida, ojos y escleras de perfección muy superior a la conseguida por otros procedimientos.

inversiones americanas han alcanzado un volumen igual a la mitad del correspondiente a todo el año 1967. Otro factor que puede influir sensiblemente sobre el futuro económico de los países afectados por aquellas medidas, es el turismo. Pero debe esperarse que así como en los momentos de crisis económica surgen los hombres de gran talento que encuentran la solución, asimismo ahora pensamos que saldrá pronto la luz.

Por su parte, M. Margerie, de la «Banque de Paris et des Pays-Bas», añadió que había notado en este mes de enero una gran demanda de capitales por parte de empresas norteamericanas, lo cual ha afectado al tipo de interés provocando un alza general.

Las repercusiones en España

También intervino el señor Lladó, por el Banco Urquijo, quien al referirse a las repercusiones que, a su juicio, se producirían en España como consecuencia de las medidas restrictivas americanas, estimaba que era todavía muy pronto para formular un juicio bien cimentado, pero que, en lo que hasta ahora se aprecia, puede asegurarse que los grandes proyectos americanos en nuestro país no experimentarán variación alguna. En cambio, para proyectos de menor envergadura, la situación puede haber más dificultades, al igual que en el turismo, que constituye otra incógnita.

Actualidad italiana, suiza e interestes sobre la devaluación española

Tres intervenciones interesantes se promovieron a continuación. La primera del señor Ardino, del «Crédito Italiano», explicó lo que se ha llamado «segundo milagro económico» de su país, que le ha permitido superar la crisis que se manifestó hace unos años, se vuelve a estar en un plan de gran prosperidad, si bien encuentran crecientes

dificultades en cuanto a las exportaciones. Después habló M. Reinhardt, del «Crédit Suisse», formuló una breve y muy acertada síntesis de la situación en su país, con gran prosperidad pero con un vertiginoso aumento en el coste de la vida y gran falta de mano de obra, por las medidas restrictivas adoptadas por el Gobierno, lo que ha obligado a un mayor esfuerzo de racionalización, a fin de mantenerse en máximas condiciones competitivas con otros países.

Finalmente el interrogatorio fue a la inversa. El periodista extranjero M. Hussard formuló a su vez una pregunta a sus colegas españoles sobre si la devaluación tendrá efectos de re-lanzamiento de la industria del país, a lo que se le respondió que así era de esperar, con el transcurso de un cierto lapso de tiempo.

Espiritu y esfuerzo familiar en los grandes empresas de nuestra región

El tema de la industria catalana entró de nuevo en el debate. Hizo uso de la palabra don Juan Lladó, quien se refirió a la estructura actual de la banca española y a ciertas necesidades de adaptación legislativa para modificar el actual estado de la especialización entre los bancos industriales y los bancos comerciales. También habló de las dificultades que enfrenta la ciencia económica y los problemas planteados por la falta de dólares en Europa. Destacó como la riqueza industrial de Cataluña se ha formado gracias al trabajo y esfuerzo de los grandes empresarios con que siempre ha contado la región, pero ligados a grupos o empresas familiares, lo cual ha dado como resultado la existencia de tipo de industria de mediano y pequeño tamaño; pero ahora ocurre un fenómeno interesante, cual es la aparición de empresas de categoría y nivel internacional, creadas y desarrolladas por hombres con las mismas y positivas cualidades que siempre han disfrutado los catalanes. Un ejemplo claro —manifestó el señor Lladó—, lo tenemos en don Pedro Durán Farel y en otros varios empresarios jóvenes.

El porvenir económico de España

Se formuló la pregunta sobre si la economía española les inspira confianza, contestó en nombre de su compañero M. Margerie, diciendo que, a juzgar por lo visto en el pasado y aunque ahora ha disminuido el ritmo de expansión, se sentían plenamente confiados de que España seguiría adelante en su desarrollo, para lo cual no habían de faltar los necesarios apoyos. Esta confianza está fundada en la experiencia de los últimos años, que ha supuesto alcanzar un ritmo de expansión industrial superior al de la mayor parte de los países europeos. Si bien este crecimiento ha ido acompañado de una tendencia inflacionista, ésta no alcanza proporciones tales que pongan en peligro la presente situación de desarrollo acelerado.

La reunión se dio por terminada con unas amables palabras del marqués de Bolaque a todos los reunidos a los que expresó su reconocimiento por su asistencia y por el interesante cambio de impresiones que habían promovido.

MEXICO 1968: AÑO OLIMPICO. Viajes especiales en avión-reactor. Salidas: 4 abril, 16 mayo, 18 julio, 15 agosto, 9 sept., 10 oct. La salida del 10 de octubre coincide con los JUEGOS OLIMPICOS. TARIFAS REDUCIDAS. California-Miami y SUDAMERICA. Solicite folleto a VIAJES AEROUJET EXPRESS. Duplicación 258, P.º de Gracia, 30. Tel. 231-65-57 (AVGAT-174)

MUSEOS DE BARCELONA Y EXPOSICIONES DE ARTE. ARQUEOLOGICO. (Finca del de Llerda, Montjuich). Tel. 234-11-22. Horario de visita, todos los días de 10 a 14 y de 16 a 20; festivos, de 11 a 2 (último cerrado). DE ARTE DE CATALUÑA. Palacio Nacional de Montjuich. Tel. 222-42-89. Todos los días de 10 a 2. DE ARTES DECORATIVAS. Palacio de la Virreina, Rambla 99. Tel. 222-42-89. Todos los días de 10 a 2 y de 8 a 9, Domingos tarde cerrada. COLECCION CAMBO. Palacio de la Virreina, Ramblas, 99. Tel. 222-42-89. Todos los días de 10 a 2 y de 8 a 9. DE GEOLOGIA. (Mariposell) Parque de la Ciudadela. Teléfono 210-65-85. Todos los días (excepto Lunes) de 10 a 2. DE ARTE MODERNO. Palacio de la Ciudadela. Tel. 219-57-25. Todos los días de 10 a 2. DE LA CATEDRAL. Cuartos de la Catedral. Teléfono 221-74-04. Todos los días de 10 a 1. DICICIANO. Seminario Conciliar. Dirección 131. Teléfono 254-18-00. Todos los días de 10 a 2. ETNOLOGICO. Sección Histórica. Parque de Montjuich. Teléfono 222-42-89. Todos los días de 10 a 2 y de 8 a 9, Domingos tarde cerrada. MUNICIPAL. DE MUSICA. Bruch, 110. Tel. 235-15-19. Sólo laborables, de 10 a 2.

POSTAL Y FILATELICO. Palacio de la Virreina, Ramblas, 99. Tel. 222-42-89. Todos los días de 10 a 2 y de 8 a 9, Domingos tarde cerrada. PALACIO DE PEDRALBS. Tel. 201-75-01. Todos los días, de 10 a 1 y de 4 a 6. Domingos y festivos de 10 a 2. MUSEO MIGUEL SOL. DEVILA, Escuela Massana, Hospital, 85. T. 242-20-00. Todos los días de 10 a 6. ACUARIO DE LA BARCELONA. META INSTITUTO DE INVESTIGACIONES PESQUERAS. Tel. 210-30-12. Horas de visita: laborables de 10 a 2 y de 4 a 8, festivos de 10 a 4. SALAS DE EXPOSICIONES. GALERIAS AUGUSTA. (Paseo de la Ciudadela, 1). A. de LA. RRUIMIDE. SALA CANADA. (Cruce 4.) Exposición subterránea Sébados. GALERIAS ESPAÑOLAS. (Rocaforte, 2). GALERIAS METAS. (C. Cienfuegos, 35). Y. R. ARENYS. GALERIA DE LA BARCELONA. (Av. Gm. Franco, 484.) ALF. ESPAÑOLAS. GALIA JAINES. (Paseo Gracia, 64.) V. MALLOL. GALERIAS METAS. (C. Cienfuegos, 35.) BRU. GALERIAS METAS. (P.º de Gracia, 34.) M. TORRES. SALA RIVERS. (Paseo de Gracia, 64.) M. TORRES. SALA ROVIRA. (Rambla de Catalunya, 63.) R. TORRES. SYRA. (Paseo de Gracia, 43.) GALERIAS METAS. (C. Cienfuegos, 35.) SALA VAYREDA. (Rambla de Catalunya, 165.) SUBASTAS. TEN. (Vía Lavater, 119.) CARALTO.

EL OJO Flotante LIQUIDACION de ARTICULOS PARA CABALLERO. Sólo en AVDA. PUERTA ANGEL, 9, esquina CANUDA.

HOTEL BALNEARIO BLANCAFORT TLF. 27, LA GARRIGA, CLASE 1.ª A. Cine-Minigolf - Tenis - Piscina termal. Hidroterapia y salón de belleza. Precios reducidos para medias y largas estancias. Clima seco. Fin de semana ideal. (A 36 Km. de Barcelona - Carretera de Puigcerdà)